

CIRCUITO INTERIOR

...

TANTA insistencia para mantenerse dentro y, a la mera hora, salir sin despedirse.

MÁS de uno recuerda el ímpetu que **Mariana Boy** le puso a conseguir la ratificación como **Procuradora Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT)** por cuatro años más.

PERO –igualito que pasa con las estrellas– los intereses se realinearon con el cambio de Gobierno federal. Fue designada titular de la Profepa y dicen que es fecha que no ha sido notificada su renuncia al Congreso de la CDMX.

Y EL TEMA es que, sin esa notificación formal, no se puede arrancar el proceso para encontrar una sustituta o un sustituto.

CERRAR ciclos para iniciar otros, dicen los esotéricos y lo necesitan... ¡los congresistas!

SIN necesidad de mucha pericia en la lectura entre líneas, ayer quedó más que claro que la ombudsperson **Nasheli Ramírez** no perdona la improductividad que reinó en la Legislatura pasada.

AYER la invitaron a la instalación del grupo de trabajo sobre Derechos Humanos en el Legislativo y pidió que, ahora sí, pongan manos con cuestiones tan relevantes como el **Sistema de Cuidados**.

CASI CASI, que sus antecesores lo hicieron tan mal, que no se ven áreas de oportunidad ¡sino el terreno completo!

circuitointerior@reforma.com